

**¡Felicidades! ¡Eres un visitante afortunado!**  
→ [¡Haz click aquí!](#) para tener la oportunidad de ganar un **iPhone 3GS**  
4.5E/Semana  
Anuncios Google

es.celldorado.com

**Servicio Técnico Junkers**  
Calderas, Calentadores, Termos  
Granada Averías 958 52 29 95  
Anuncios Google

jueves, 27 de mayo de 2010 | 10:05 | [www.gentedigital.es](http://www.gentedigital.es)

# Gente

Buscar



## Más de 500 personas bailarán hoy a ritmo de Michael Jackson, Elvis y los Blues Brothers en un 'flash-mob'

Más de 500 personas bailarán hoy a la vez al ritmo de Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers en un espectacular 'flash mob' que se celebrará en el Instituto Zaidín Vergeles de Granada y que tendrá como protagonistas a los alumnos del centro, padres, profesores y todo aquel que se anime a participar.

27/5/2010 - 06:06

GRANADA, 27 (EUROPA PRESS)

Más de 500 personas bailarán hoy a la vez al ritmo de Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers en un espectacular 'flash mob' que se celebrará en el Instituto Zaidín Vergeles de Granada y que tendrá como protagonistas a los alumnos del centro, padres, profesores y todo aquel que se anime a participar.

Esta actividad forma parte de la asignatura de Fundamentos de las Habilidades Rítmicas, que imparte la profesora Belén de Rueda, de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. En ella participarán alumnos de este centro, que llevan semanas ensayando para la ocasión.

Un 'flash mob', según informó la Universidad de Granada en una nota, es una acción organizada en la que un gran grupo de personas se reúne de repente en un lugar público, realiza algo inusual (en este caso, una coreografía llevada a cabo por alumnos universitarios) y luego se dispersa rápidamente. En esta ocasión, se rendirá un homenaje a los reyes del pop y el rock: Michael Jackson, Elvis Presley y los Blues Brothers.

El pasado 30 de abril este mismo grupo de alumnos de la UGR realizó otro evento artístico similar en la Estación de Autobuses de Granada, que tuvo un enorme impacto social y "contagió" al contexto y el espacio donde se llevó a cabo.

Como explica Belén de Rueda, el 'flash mob' de mañana es una práctica de la asignatura de la que ella es responsable, adaptada al marco del Espacio Europeo de Educación Superior, y que pretende "trabajar en competencias con el alumnado". El objetivo principal es "aprender a diseñar y realizar una experiencia artística fuera de la Facultad, como proyecto creativo del trabajo autónomo".

El 'flash mob' coincidirá con el acto de graduación de los alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos del Instituto Zaidín Vergeles, por lo que se espera que tanto los alumnos como sus padres y profesores (que no saben nada) participen activamente en el evento. La entrada, además, es libre para todo aquel que quiera participar.

[Servicio Técnico Junkers](#)

Calderas, Calentadores, Termos Granada Averías 958 52 29 95  
[www.serviciotecnicojunkers.es](http://www.serviciotecnicojunkers.es)

Anuncios Google

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

